

Cuba toute entière organisera des retraites aux flambeaux pour l'anniversaire de la naissance de Martí



La Havane, 16 janvier, (RHC).- Le 164^e anniversaire de la naissance de José Martí, notre héros national, le 28 janvier prochain sera célébré par des retraites aux flambeaux qui pour la première fois, s'étendront à toutes les provinces.

Susely Morfa, première secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes a expliqué à la presse, que cette fois-ci les 168 arrondissements et communes du pays organiseront des marches.

Elle a expliqué qu'un hommage sera rendu aussi au meilleur disciple de l'apôtre, Fidel Castro, qui a été l'inspirateur de ces marches, protagoniste de la première qu'il organisée pour commémorer le centenaire de la naissance de Martí.

Susely Morfa a signalé qu'ici à La Havane la marche partira comme d'habitude du grand escalier de l'Université de La Havane et se terminera aux anciennes carrières de San Lazaro, où Martí a été

condamné à des travaux forcés à l'âge de 16 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/118570-cuba-toute-entiere-organisera-des-retraites-aux-flambeaux-pour-lanniversaire-de-la-naissance-de-marti>



Radio Habana Cuba